

MUNICH
HAND 2016

SELECTED LECTURES

Handchirurgie, Plastische Chirurgie, Ästhetische Chirurgie

Chefarzt: Univ.-Prof. Dr. Riccardo Giunta

www.handchirurgie-muenchen.com**3**
CME
Punkte*Primarius em. Dr. Wolfgang Hintringer, Wien, Österreich***THEMA**UNGELÖSTE PROBLEME: DAS PROXIMALE
INTERPHALANGEAL-GELENK (PIP-GELENK)**VERANSTALTUNGSORT**Klinikum der Universität München
Campus Innenstadt
Hörsaal Poliklinik, 1.OG
Pettenkoferstr. 8a
80336 München**DATUM**Mittwoch,
24. Februar 2016
18:30 Uhr**ANMELDUNG UND INFORMATION**Sekretariat Prof. Giunta
Pettenkoferstr. 8a, 80336 München
Telefon: (089) 4400-52697
E-Mail: sek.handplastchir@med.uni-muenchen.de**ACHTUNG!**
anderer
Veranstaltungs-
ort!

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

die nunmehr bereits 10. „Selected Lecture“ ist ein kleines Jubiläum dieses Veranstaltungsformats. Wir haben in den letzten 3 Jahren viele nationale und internationale, herausragende Redner (siehe unten) zu hervorragenden Vorträgen mit einer immer spannenden, ausgedehnten Diskussion bei uns begrüßen dürfen.

Zur Jubiläumsveranstaltung haben wir wieder einen ausgezeichneten Redner gewinnen können. Wolfgang Hintringer aus Wien ist Schüler von Jörg Böhler am weltberühmten Lorenz Böhler Krankenhaus in Wien gewesen. Im Anschluss hat er von 1989 bis 2014 als Primarius der Unfall- und Handchirurgischen Abteilung im Krankenhaus Korneuburg, als einer der bekanntesten Handchirurgen in Österreich, gearbeitet.

Sein besonderer Verdienst sind die „Wiener Handkurse“, die er seit mehr als 30 Jahren entscheidend geprägt hat. Diese wurden 1958 von Jörg Böhler ins Leben gerufen. Seit mehr als 50 Jahren haben mittlerweile mehr als 6000 Teilnehmer in über 200 Veranstaltungen diese didaktisch ausgezeichneten Kurse absolviert. Wolfgang Hintringer hat vor allem durch ausgezeichnete anatomische Videos, sehr gute Kursskripte und ausgezeichnete Vorträge die Kurse zu noch größerem Erfolg geführt.

Wolfgang Hintringer ist seit jeher immer auch einer der innovativsten Handchirurgen gerade auch in Bezug auf Lehre und Weiterbildung. Seine Videos sind mittlerweile auch auf YouTube ein Erfolg und tragen so kontinuierlich zur Weiterbildung vieler Handchirurgen bei.

Wer Wolfgang Hintringer kennt, weiß, dass seine Vorträge stets sehr anschaulich, instruktiv und inspirierend wirken und wir daher auch bei unserer Jubiläumsveranstaltung sicher wieder etwas lernen werden. Gerade zur Thematik des Mittelgelenks der Finger gibt es viele relevante Details, die das Ergebnis einer Operation in dieser Region mitbestimmen. Ich darf Sie daher herzlich zu dieser Veranstaltung einladen.

Mit freundlichen Grüßen,



Univ.-Prof. Dr. med. Riccardo Giunta

FRÜHERE REFERENTEN

- Dr. Patrick Tonnard, Ghent, Belgien Dezember 2015
- Prof. Marc Garcia-Elias, Barcelona, Spanien, Oktober 2015
- Prof. Marco Innocenti, Florenz, Italien, Mai 2015
- Univ.-Prof. Oskar Aszmann, Wien, Österreich, Februar 2015
- Dr. Giovanni Botti, Saló, Italien, November 2014
- Univ.-Prof. Dr. med. Manfred Frey, Wien, Österreich, Juni 2014
- Dr. Roger Wixtrom, PhD, USA, April 2014
- Univ.-Prof. Dr. med. Hildegunde Piza-Katzer, Wien, Dezember 2013
- Dr. Rolf Habenicht, Hamburg, Juli 2013